



長洲魂

創造を尊び 可能性にいだむ

長洲愛



大会スローガン『飛翔』を胸に、最高の笑顔を咲かせました。

第70回長洲中学校最後の体育大会で、「感動」を届けました！

5月20日（土）に、第70回体育大会を実施しました。前日の雨で開催できるか心配しましたが、生徒の熱い思いが晴天につながり、また多くの保護者、地域の皆様のご声援と全生徒の一生懸命な取り組みにより、充実した大会となりました。大会スローガン「飛翔 ～きれいなグラウンドに咲かせよう！最高の笑顔を！！～」のもと、「長洲魂」を胸に最後まであきらめず、自分の心に打ち克ち、限界に挑戦しました。また、「長洲愛」を前面に出し、学級や団があたたかい応援や声かけにより、優勝目指して1つにまとまりました。学校周辺の皆様には練習期間、ご迷惑をおかけいたしました。また、あたたかく見守っていただき、感謝申し上げます。

今回は、長洲中学校最後の体育大会でもあり、長洲中学校閉校記念事業実行委員会主催の「長洲音頭」を生徒、保護者、地域の方々、教職員の参加のもと、楽しく踊ることができました。また、メッセージボードにもたくさんのメッセージを頂き、ありがとうございました。



総合優勝した白団の応援演舞



応援合戦優勝の赤団の演舞



3年学年競技



全校生徒によるダンス



「長洲音頭」

令和5年度 第1回学校運営協議会を開催しました。

5月16日（火）に、本年度最初となる「学校運営協議会」を開催しました。会の中では、任命書の交付や本年度の学校教育目標及び経営方針の承認をしていただきました。地域行事への参画や子どもも大人もあいさつのできる地域になるための活動を通して、「主体性を持った子どもの育成」を目指していきます。

第1回生徒集会

クイズ大会で学年をこえた輪が広がりました。

5月25日（木）にタブレットを使ったりリモートによる生徒集会を実施しました。体育大会校長賞の発表・表彰のあと、学年こえたチーム編成による生徒会主催のクイズ大会が実施され、大変盛り上がり、友だちの輪も広がりました。

教室での生徒集会の様子

